

Una vez.

Cuando estaba en casa de mi abuelo en Navarra; Visité un pueblo que se llama Larraga y qué pueblo más maravilloso, mamá; Y para mí, como estudiante de historia, era como estar en el paraíso, con edificios antiguos y un suelo rico en recuerdos de antiguas batallas, asedios y saqueos; Durante los cuatro días que estuve allí, me alojé en dos lugares, primero en un hotel con encanto y luego en una casa rural; y fueron grandes experiencias; Y estoy seguro de que la Iglesia de San Miguel Arcángel os encantará, ya que la naturaleza y el río cercano la convierten en un lugar maravilloso. Esta fue una de mis aventuras en casa de mi abuelo Miguel y, el año que viene, volveré a Larraga para participar en la Cruz dos Reis; Cuando vayas a Navarra, recuerda visitar Larraga.

Seudónimo: Afonso Rodriguez Aracena.